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1 Aos treze dias do rnes de setembro do ana de do is mil e vinte e urn, as 9
2 horas, na sala de reunifies da Secretaria Municipal de Educacao, reuniram-se
3 mernbros do Conselho de Adrninistracao e Conselho Fiscal com a presenca
4 virtual do Sr. Luiz CLaudio Kogut, para que em urna reuniao conjunta, com
5 mernbros do Conselho Fiscal e de Administracao, fosse sanada todas as duvidas
6 em relacao ao calculo atuarial 2021 e as projecoes para 0 calculo atuarial 2022,
7 assim como 0 cumprimento da Emenda Constitucional 103/2019.
8 Estavam presentes representantes do SISPUC - Sindicato dos
9 Funcionarios Publicos, representantes do poder Legislativo e Executivo e
10 representantes dos Segurados de ambos os conselhos.
11 Dando inicio Sra lzane, presidente do Conselho de Administracao deu
12 boas vindas a todos e falou da importancia desta reuniao, momenta em que todos
13
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utilizarao para tirar suas duvidas, dar suas sugestoes e assim decidir 0 melhor
caminho para nosso lnstituto, pensando tarnbern em acoes para beneficiar nosso
segurado, dentro das leis vigentes.

Em seguida Sr. Kogut, explanou a projecao para 0 calculo atuarial de
2022, 0 qual devido 0 cenario politico/economico que se apresenta de uma
forma turbulenta, nao corntempla as projecoes iniciais para os resultados dos
investimentos. Tambern dernonstrando que devido a aumentos salariais
conquistados judicialmente, 0 calculo para 0 ana de 2022 devera ser deficitario.

Ocorreu a manifestacao da presidente do Conselho fiscal, Sra. Miriam, a
qual se posicionou a favor deste aumento e colocaodo tambem a posicao
enquanto aposentada, tendo em vista que a contribuicao dos mesmos
perrnanecera acima do teto do INSS.

{zane tambern colocou que este aurnento e necessario tendo em vista que
se nao fizermos este ano, no proximo ana 0 municipio podera ser prejudicado
no repasse de verbas, tendo em vista que estara deficitario e nao recebera a CRP
- Certificado que regularidade previdenciaria, documentos necessaries para
repasse de verbas, assirn como tambem para novos convenios e assit
obrigatoriarnente devera fazer esta reforma, podendo ate mesmo tel' que alterar
as regras. Falou tambern que varias reunioes ja foram feitas sobre este assunto
e que outras simulacoes tarnbem ja foram solicitadas ao atuario, como
manutencao da aliquota vigente, contribuicao dos aposentados acima do valor?
de 50% do teto do TNSS, e aliquota progressiva, as quais demonstraram, que
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35 naO supririam 0 deficit, portando nao trariam os resultados necessaries.
36 Sr Gustavo tambern explanou dizendo que os investimentos nao estao
37 atingindo 0 projetado e que certarnente nao atingirernos a meta no ana de 2021,
38 e que dos 70 Institutos de Regime Pr6prio do Estado de Santa Catarina, apenas
39 6 ainda nao realizaram a adequacao da aliquota.
40 Ocorreu posicionamento tarnbern da Sra Telma, a qual colocou a situacao
41 da reforma do estado de Santa Catarina, 0 qual alem da aliguota ocorreu tambem
42 a alteracao das regras, tornando ainda mais dificil ao segurado,
43 Mediante as explanacoes e amparados pela EC 103/2019, todos os
44 conselheiros presentes manifestaram favoraveis pelo aumento da aliquota para
45 14%, e assim consequentemente a nao alteracao das regras vigentes de
46 aposentadoria. Em seguida Sr. Gustavo leu a todos 0 esboco do projeto de lei
47 que sera encam inhado ao executivo, sugerindo a alteracao de aliquota aprovada
48 de 11% para 14%. Senhora Izane agradeceu a presenca de todos e ressaltou a
49 importancia da interacao entre os dois conselhos, pois nosso lnstituto so tem a
50 ganhar onde os membros estao conscientes e deliberam juntos sobre as
51 rnudancas necessarias, Nada mais a ser tratado a presidente deu por encerrada a
52 reuniao e eu Cibele Neudorf Batista lavro a presente ata que sera assinada por
53 iros ap6s a sua aprovacao, Canoinhas, 13 de setembro de
54

ATA DA 9a REUNIAo ORDINARIA

ICVV~
INSTITUTO CANOINHENSE DEPREVIDENCIA

Conselho de Administra~ao


	NPSCN001.pdf
	NPSCN002.pdf

